

— Begegnung im Blumenthal —

Dr. Julian Simon stellt Buch vor

Beckum (bfe). Sein Buch „Sashtipoorthi – Bikulturelle Betrachtungen eines stolzen Deutschen“ hat der in Indien geborene Arzt Dr. Julian Simon bei der Gesprächsreihe „Begegnung im Blumenthal“ vorgestellt.

Bevor Simon Auszüge aus seinem Buch vortrug, berichtete er in einem persönlichen Vortrag aus seinem Leben in Indien und Deutschland mit seinen vielfältigen kulturellen Eindrücken. Auf Bildern waren einige Stationen seines Lebens zu sehen. Mit 22 Jahren kam er nach Deutschland, um Medizin zu studieren. Er erlebte zunächst einen Kulturschock. Nach seinem Medizinstudium und der Promotion kam er nach Zwischenstationen in Bayerischen Wald 2003 mit seiner Frau Dr. Rita Simon und seinem Sohn nach Beckum, um sich hier als

Hausarzt niederzulassen.

Der Titel seines Buches „Sashtipoorthi“ bedeutet wörtlich übersetzt „Vollendung des 60. Lebensjahres“. „Gemeint ist damit, dass ein Mensch mit 60 Jahren seine Aufgaben im Leben weitgehend erfüllt hat. Er darf und soll sich aus dem Korsett der Verpflichtungen befreien und sich losgelöst von äußeren Zwängen der Entwicklung seiner eigenen Persönlichkeit widmen“, erklärte Simon den eigentlichen Hintergrund seines Buchtitels.

Mit der Bemerkung: „Ich möchte aus meiner eigenen Biographie und als Arzt die Botschaft überbringen: Trau dich, dich gegen die Zumutungen und Einengungen des Korsetts zu wehren“, schloss Simon seinen bemerkenswerten und sehr unterhaltsamen Vortrag, um dann noch Fragen der Zuhörer zu beantworten.



Bei der 22. „Begegnung im Blumenthal“: (v. l.) Dr. Rita und Dr. Julian Simon, Stefan Wittenbrink und VHS Leiterin Christa Paschert-Engelke.
Bild: Fernkorn